

ESCUDRON 421
NO NOS CONQUISTARON
LA EXTEMPORÁNEA

★ Por la Vida

#NuestraLuchaEsPorLaVida

■ La Extemporánea, en su comenzar las rutas de la Europa Insumisa, lo hará al año del primer comunicado “Una montala en alta mar” del SCIMoisés en Octubre 2020. Por la Vida.

■ ■ El Escuadrón 421 se ha tenido que enfrentar directamente con el corazón del capitalismo y los controles sumos de policías, militares, de papeles, movilidad y fronteras.



■ ■ ■ El COVID-19 es la pantalla de humo perfecta de exterminio de las personas mayores y para imponer, en todo el hacer político, un control mayúsculo propio de los regímenes totalitarios más colosales. En año y medio de “virus”, las cabecitas de la gente las han cooptado al servicio de la vigilancia. La actividad europea ha sido abandonada en su creatividad productiva y solidaria. Las movilizaciones y fiestas cortadas de raíz a base de represión, en todas sus formas posibles. Las cabezotas de la hidra han despertado con una furia inusitada.

■ ■ ■ ■ Solo la iniciativa mundial Zapatista, Travesía por la Vida, vino a rescatarnos del marasmo que la represión y la muerte, su consecuencia, de nuestros seres queridos nos había sumido. Tuvo que venir la ESPERANZA del otro lado del charco,

- de mostrar un sueño por realizar
- de ponernos inicialmente a sonreír
- de despertarnos la alegría
- de devolver, primero, a lo psicológico los problemillas corporales
- de devolver, después, a lo político los problemitas psicológicos
- de que la risa volviera a nuestros rostros
- de ponernos a hacer, con ganas e ilusión, cosas por La Vida.





■■■■■ En ello estamos mes a mes, día a día, hora a hora. La Montaña en Alta Mar del Escuadrón 421 fue un subidón total, el corazón en vilo, el oleaje agitando todas las emociones y sentimientos apachurrados, estrujados y DDurito saltando por la cofa del velero de acero, Stahlkäufer, agitado de remate en su aportar a la observación de los peligros del mar, de las naves, de los costas, de los monstruos o de los sueños.



■■■■■ En 50 días pudimos ver de nuevo las caras sonrientes y sanas de Escuadrón 421; las marcas de la mano, quemada con café, quedaban ocultas tras la cámara. Ya podíamos soltar el aire contenido. Habían alcanzado la placa europea... Baiona... Vigo. El encuentro en las playas de Alcabre fue mágico, era tierra firme, era contacto visual, auditivo, de ritmos, de despedidas, también, se separaban de la tripulación cuidadora. La orfandad se sentía en medio de la alegría y en el relente del mar, el sol se alejaba. "Las Zapatistas tienen frío", un hombre salta solícito en busca de chaquetas que cobijen todo ese sentir.





■■■■■■■ Carreteras, asfalto, ciudades, gentes abajo y a la izquierda, comidas, del castilla al francés y así 2 meses. El 13 de Agosto en la toma de Madrid, el general tiempo llegó con todo el rigor de 43º, el asfalto derretido, solo las botas podían hacer que la piel no ardiera. Y el milagro una vez más se produjo, el encuentro de los rostros del Escuadrón 421, refrescaron todo el ambiente de la Puerta del Sol, solo había pasión y ardor para saludarles, gritarles, marchar todxs con fuerza a la Plaza Colón. El sol se había puesto, las luces hacían brillar los ojos y la cara. Un estanque providencial marcaba, bajo una luna mora, una ubicación de ensueño por su presencia. La gente en cuidado COVID-19, los discursos encadenados, hermosos, sonaban limpios y claros en una articulación y realización perfecta y dinámica, cuando se vive el empaste de todos los elementos sabiamente engarzados. La belleza fue alcanzada en la excelencia esa noche. Todos los ritmos y elegancia emergiendo en su medida. **SUBLIME**. Atrevido y cuidadoso, intenso y compresivo, movilizador y determinado. Estábamos en la zona VIP. Madrid se retiraba y todavía resonaba el eco impactante de sus voces en la soledad tocada de la plaza. Trasnochamos. La amanecida nos despertó con un comunicado: “Apenas 500 años después”. La completud estaba al alcance de la mano.

Eskerrik asko.



Teresa Gil Ruiz, 2021

